



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

¡Feliz Día Internacional de los Trabajadores! 01 DE MAYO

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, saluda a todos los trabajadores del país en su Día Internacional, y en especial a quienes laboran en ASPEFAM, en los diferentes estamentos de la comunidad académica en nuestras facultades de medicina y sobre todo a quienes cumplen la invaluable labor de salvaguardar la salud de todos los peruanos en este escenario de pandemia.

En nombre de todas las Facultades de Medicina del país, en este 1 de Mayo, ASPEFAM reitera su reconocimiento a quienes con su esfuerzo digno crean la riqueza, el bienestar y el progreso del país, así como la felicidad de sus familias; y hacemos votos para mantener nuestra capacidad de seguir construyendo en base al trabajo un Perú más justo y más digno

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)